

# TRIBUNE



## Majorité municipale

### Seclin s'illumine pour les fêtes

Dans quelques jours, Seclin vivra l'un de ses moments les plus attendus de l'année : l'ouverture de notre Village de Noël. Chaque édition est l'occasion de redécouvrir la magie de notre centre-ville, illuminé, animé et tourné vers la convivialité. Ce rendez-vous rassemble toutes les générations, où se mêlent les saveurs de nos restaurateurs, créations des artisans, joie des enfants et chaleur des rencontres.

Les services municipaux, les commerçants, les artisans, les associations et les bénévoles se sont mobilisés pour proposer un programme festif et accessible à tous. Animations, concerts, ateliers, illuminations, surprises : tout est réuni pour offrir un moment de partage dans une période souvent chargée. Le Village de Noël n'est pas seulement une fête : c'est un temps où l'on se retrouve, où l'on échange, où l'on soutient nos commerçants et producteurs.

En cette fin d'année, je suis particulièrement fier de la restauration du Cénotaphe. Il a retrouvé toute sa splendeur et je sais combien vous y êtes attachés. À travers la valorisation de son patrimoine, nous renforçons l'attractivité touristique de la commune. Le patrimoine culturel n'est pas en reste, notre future salle de spectacle porte désormais un nom : « *Le Nouveau Chapitre* » adopté en conseil municipal du 2 décembre. Je vous invite à découvrir les vidéos de présentation révélant son intérieur, ses abords et le projet culturel qui guidera la vie de cet équipement attendu.

À l'approche des fêtes, je veux exprimer ma profonde gratitude : envers celles et ceux qui contribuent à faire de Seclin une ville chaleureuse et solidaire ; envers nos agents municipaux qui œuvrent, souvent dans l'ombre, pour la réussite de nos événements ; envers vous, Seclinoises et Seclinois, qui faites vivre la ville par votre engagement et vos initiatives.

Que ces fêtes vous apportent douceur, réconfort et joie partagée. Que l'esprit de Noël soit pour chacun une source d'énergie positive et d'espérance. Continuons à faire de Seclin une ville où l'on se retrouve, où l'on se soutient, où l'on imagine ensemble l'avenir.

Je vous adresse, au nom de toute l'équipe municipale, nos vœux les plus chaleureux pour ces fêtes et pour la nouvelle année qui s'annonce.

François-Xavier Cadart  
Maire de Seclin



## Minorité municipale

### Seclin mérite mieux que les polémiques et les intimidations

Le Congrès des maires de France vient de s'achever. Chaque année, ce rendez-vous rappelle les difficultés croissantes auxquelles font face les élus locaux : baisse des financements de l'État, augmentation des responsabilités, pression quotidienne. On parle beaucoup des démissions de maires, mais trop rarement de la souffrance vécue aussi par les élus municipaux, notamment ceux de la minorité.

À Seclin, à quelques mois des élections municipales, cette réalité nous frappe de plein fouet. Les élus de Seclin en Commun, pourtant présents et assidus depuis plus de cinq ans dans toutes les instances, sont régulièrement mis à l'écart : informations communiquées après les citoyens, invitations tardives ou absentes, volonté manifeste de limiter notre participation. Ce fonctionnement n'est pas acceptable dans une démocratie locale.

Cette tribune n'était pas celle prévue initialement, mais en tant que président de groupe, j'ai le devoir d'alerter. Depuis plusieurs semaines, les attaques, insinuations et écrits malveillants se multiplient sur les réseaux sociaux. Certains cherchent à décrédibiliser notre action et à casser la dynamique que nous portons. Ces comportements deviennent quotidiens, et nous refusons désormais de les laisser passer. Nous disons STOP : stop aux polémiques créées de toutes pièces, aux mensonges, aux insultes, aux tentatives d'intimidation.

Chers Seclinois, interrogez-vous :  
Quelle image souhaite-t-on donner de la politique locale ?

Des débats utiles pour la commune ou des querelles alimentées par quelques individus bruyants en ligne mais absents du terrain depuis des années ?

Que veut-on offrir lors des événements communaux : des polémiques, ou enfin les sujets de fond qui impactent réellement la vie des Seclinois ?

Certains ressurgissent aujourd'hui, experts en tout, mais jamais impliqués. Est-ce cela que vous souhaitez à la tête de notre ville ? Ils seront probablement présents sur des listes municipales, et leur comportement en dit long sur la manière dont ils gouverneraient.

Pour ma part, je prends mes responsabilités. Comme je l'ai toujours fait, je travaille avec les autorités compétentes pour garantir un climat apaisé et respectueux. Les élus de Seclin en Commun sont engagés et avant tout humains. Ils méritent, comme chaque Seclinois, le respect.

Pierre Decraene  
Seclin en Commun